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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Я отчетно-

выборной кампании

В прошедшую пятницу на

еженедельном семинаре секре-

тарей партийных организаций
цементного завода были обсу-
ждены вопросы подготовки к

отчетно-выборной кампании,

которая пройдет в августе и

завершится общезаводским от-

четно-выборным партийным
собранием в сентябре.

Особое внимание на семина-

ре было уделено росту рядов

заводской парторганизации.

Участники семинара познако-

мились    с  постановлением   ГК

КПСС об итогах учебного го-

да в системе политического

образования. Обсужден ход

комплектования кружков и

школ на 1975—76 учебный год.

XXV СЪЕЗДУ ИПСС-ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

СТАХАНОВСКИЙ   ТРУД   ГОРНЯКОВ
Горняки производственного объединения «Леиинградслаиец»

поддержали патриотический почий передовых коллективов Ми-
нистерства угольной промышлеиности СССР ознаменовать
открытие XXV съезда КПСС новыми трудовыми успехами и

включились в соревнование «XXV съезду КПСС — двадцать
пять стахановских декад!»

Девиз соревнования выбран ие случайно. В этом году испол-
няется сорок лет началу стахановского движения. Следуя слав-
ным шахтерским традициям, горняки нашего города решили до-
биться в дни вахты наивысшей выработки.

Соревнование будет проходить в два этапа. Итоги первого
этапа подведут к 7 ноября, второго — ко дню открытия съезда.

Выделено 6 тысяч рублей для премирования коллективов шахт

и предприятий, участков, смен, бригад. Передовикам производ-
ства будут вручаться Почетные грамоты.

ЗАКАЗУ    СЕЛА— ЗЕЛЕНУЮ    УЛИЦУ/

ГАРАНТИИ НЕ ДАНЫ...
Менее чем через месяц опыт-

ные картофелеуборочные ком-

байны, которые изготавливают-

ся по заказу фирмы «Родина»
на ремонтно-механическом за-
воде объединения «Ленинград-
сланец», должны быть вывезе-

ны па поля для испытаний.
Для завода заказ не из легких.

Были неточности в чертежах,

возникали заминки с подгон-

кой, деталей. Трудно с материа-

лами. Однако уже началась

сборка отдельных узлов. На за-

воде уверены: уложиться в за :

данные, пусть и жесткие сроки

можно.

Но трудности носят не толь-

ко внутризаводской характер.

Часть деталей и материалов

должно поставить районное

объединение «Сельхозтехника»,
в равной степени отвечающее

за своевременное изготовление

комбайна. Однако в объедине-

нии как-то легковесно подхо-

дят к выполнению своих обя-
зательств.

Главный инженер ремонтно-

механического завода Г. П. Со-
лодский проводил совещание,

на котором обсуждался ход

изготовления комбайна. «Сель-

хозтехнику» иа нем представ-

ляли заместитель управляюще-

го по торговле М. И. Павлю-
ченков и инженер по новой тех-

нике Е. А. Неклюдова. Они не

дали гарантий, что смогут

обеспечить завод всем, что ко-

гда-то обязывались поставить.

Только на этом совещании

представители «Сельхозтехни-
ки» выяснили для себя назна-

чение и размеры отдельных де-

талей. А ведь они должны бы-
ли это сделать по крайней ме-

ре месяца полтора назад, когда

была составлена комплектую-

щая ведомость, тем более, что

по обязательствам большинст-
во деталей и материалов долж-

но быть на заводе до первого

нюня. На совещании М. И.
Павлюченков засвидетельство-

вал, что нет и нельзя достать

трубы, причем многих позиций,
отдельные виды иодшипников

и т. п. И сказал он это нака-

нуне сборки.
Завод поставлен в неловкое

положение: обязательства ведь

надо выполнять. Но ответствен-

ность за них должны нести все

заинтересованные стороны в

равной степени.

В. САЛОВ.

СЛАНЦЫ - КОХТЛА - ЛРВЕ    СОРЕВНУЮТСЯ
ПОДВЕДЕНЫ  ИТОГИ ПОЛУГОДИЯ
Претворяя в жизнь .программу XXIV съезда КПСС, решения

декабрьского (1974 года) Пленума ЦК КПСС, выполняя поста-
новление ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «О Всесоюзном социалистическом соревновании работ-
ников промышленности, строительства, транспорта за досрочное
выполнение народнохозяйственного плана на 1975 год и успеш-

ное завершение девятой пятилетки», трудящиеся предприятий
и организаций промышленности, строительства, транспорта,
сферы обслуживания городов Кохтла-Ярве Эстонской ССР и

Сланцы Ленинградской области добились в первом полугодии

завершающего года пятилетки определенных успехов в выпол-
нении народнохозяйственного плана.

Сланцы        Кохтла-Ярве
(В  процентах)

Объем реализации продукции               101,6                   102
Объем производства продукции

к соответствующему периоду 1974
года                                                               104.4                   107,6

Темпы роста .производительно-
сти труда (к плану)               |           '            101,6                   102,8

Выполнение плана ввода жилья     2.584 кв. мет.          274
досрочно           процента

Выполнение плана строительно-
монтажных работ                                         110             ;          99,7

Выполнение плана перевозки
народнохозяйственных грузов                   101,4                     99,5

Выполнение плана товарообо-
рота                                                               101,8                   104,4

------------ Ко р ма— з абоша   главная

В прошедшую субботу в заготовке кормов приняли

участие более 470 сланцевчан и ленинградцев. Они заго-

товили 200 тонн сена и пропололи корнеплоды на пло-

щади три гектара.

В воскресенье на лугах работали 337 горожан. Они
убрали 108 тонн сена, заготовили 25 тонн зеленой массы

на сенаж и пропололи корнеплоды на площади три гек-

тара.

В   ЭТИ   ДНИ  НА ПОЛЯХ
совхоз
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

# По плану здесь предусмотрено

заготовить сена 3.100 тонн, сена-

жа — 3.600 тонн и 9.380 тонн си-

лоса. Естественные и сеяные тра-

вы необходимо скосить с площа-

ди 1.300 гектаров.

ф В хозяйстве заготовлено сеиа

1.653 тонны, в том числе запрес-

совано —967 тонн, сенажа заготов-

лено 1.002 тонны, силосной массы

— 1.269 тонн, из них принято по

актам 1.058 тони. Скошены естест-

венные и сеяные травы на сено и

сенаж с площади 1.077 гектаров,

иа силос — со 189 гектаров.

В воскресенье заготавливали се-

но 11 работников управления сов-

хоза. Ими собрано в копны сено

на площади 2 гектара. А в суб-
боту пропололи брюкву на пло-

щади 0,54 гектара.

СОВХОЗ
«РОДИНА»

ф В хозяйстве по плану необхо-
димо заготовить сена 3.979 тонн,

сенажа — 4.000 тонн, силоса —

11.663 тонны. Здесь планом преду-

смотрено скосить травы с площа-

ди 1.811 гектаров.

ф Заготовлено сена 3.177 тони, в

том числе занрессованы 2.443 тон
Отлично трудится в эти дни ма-   ны, сенажа— 3.862 тонны. Силос в

шиинст пресс-подборщика Иосиф
Клюкач. Он выполняет дневное

задание на 120 — 130 процентов

ежедневно, а с начала косовицы

нм запрессовано уже 450 тонн се-

на.

В субботу и воскресенье здесь

работали шефы с регенератного

завода — 110 человек и 24 работ-
ника управления совхоза. Всего
за эти два дня в хозяйстве заго-

товлено 185 тони сена.

СОВХОЗ
«СТАРОПОЛЬСКИЙ»

ф Планом здесь предусмотрено

заготовить сена 3.884 тонны, се-

нажа — 2.850 тонн и силоса —

8.335 тонн. Нужно скосить травы

с площади 1.853 гектара,

ф На 21 июля в хозяйстве заго-

товлено сена 1.975 тонн, в том

числе запрессовано. — 742 тонны,
сенажа — 2.613 тони, зеленой мас-
сы на силос — 1.060 тонн, пз них
принято по актам 814 тонн. Ско-
шены многолетние и естественные

травы на сеио и сенаж с площа-

ди 1.196 гектаров, на силос — с
площади 126 гектаров.

На субботнике здесь трудились

рабочие из леспромхоза. Они за-

стоговали 6 тонн сена.

СОВХОЗ
«ОСЬМИНСКИЙ»

О Здесь по плану необходимо за-

готовить сена 2.835 тонн, сенажа
— 1.400 тонн и силоса — 7.224
тонны.
ф На 21 июля в хозяйстве заго-

товлено сена 960 тонн, в том
числе запрессовано — 669 тонн,
сеиажа — 1.046 тонн. Скошены
сеяные и естественные травы на
сено и сенаж с площади 824 гек-

т'ара. Силос в Последние дни здесь
пе заготавливали: Ранее было за-

ложено силосной массы 629 тонн,
но актам пока не принято ни од-
ной тонны.

Хорошо трудятся иа косилках
трактористы Александр Басов и
Николай Васильев. Они скашива-
ют травы с площади 9 — 10 гек-
таров при обязательстве скаши-
вать ежедневно травы с 7 гекта-

ров.

последние дни в хозяйстве не заго-

тавливали. По-нрежнему силосной
массы заготовлено 1.500 тонн, при-

нято по актам 1.281 тонна гото-

вого силоса.

Скошены многолетние и естест-

венные травы с площади 1.734
гектара.

СОВХОЗ
«АВРОРА»

ф В хозяйстве предусмотрено за-

готовить сена  3.650 тонн, сенажа

—  2.300 тонн и силоса — 5.800
тонн. Необходимо скосить травы

с площади 1.515 гектаров.

в Здесь на 21 июля заготовлено

сеиа 2.000 тонн, в том числе за-

прессовано 776 тонн, сенажа —

2.500 тонн, силоса — 245 тонн

принято по актам. Скошены мно-

голетние и естественные травы с

нлощади 1.244 гектара.

Большую помощь на заготовке

кормов оказали в выходные дни
административно - хозяйственные
работники унравлеиня совхоза. В
субботу здесь работали 40 чело-

век, в воскресенье — 35 чело-

век.

По-прежиему хороших резуль-

татов добивается механизирован-

ное звено Михаила Жаворонкова
на скирдовании сеиа. Они выпол-

няют  ежедневное задание на  120
—  130 процентов.

Встреча
за „круглым

Не за горами начало нового

учебного года в системе полит-

просвещения. Сейчас в партий-
ных организациях предприя-

тий, учреждений и организаций
идет комплектование кружков,
школ и семинаров, проводятся

беседы со слушателями, уточ-

няются списки.

Разговор о предстоящем

учебном годе, об улучшении

партучебы шел и за «круглым

столом» в редакции газеты

«Знамя труда*. В беседе при-

няли участие зам. заведующего

отделом пропаганды и агита-

ции горкома партии В. Д. Ни-
кулин, председатель методсове-

та комбината «Сланцы* 3. А.
Краснова, руководитель круж-

ка- комсомольского политпро-

света ТЭЦ комбината «Слан-
цы» В. П. Монахова, руководи-

тель теоретического семинара

лечобъединения Л. Г. Алексее-
ва, руководитель теоретическо-

го семинара шахты «Ленин-
градская» И. П. Егоров, руко-

водитель школы основ марк-

сизма-ленинизма шахты «Ле-
нинградская» В. Д. Стружин-
ский, руководитель теоретиче-

ского семинара регенератного

завода Б. С. Хилков.

Партком —
о развитии спорта

О том, какое значение на

шахте № 3 придают развитию

и пропаганде в коллективе физ-
культуры и спорта, говорит та-

кой факт: в социалистические

обязательства бригад, участков,
смен включен пункт о сдаче

норм нового комплекса ГТО.
Итоги соревнования подводят-

ся с учетом роста рядов физ-
культурников.

В этом году на шахте 41 че-

ловек сдал нормы па значок

ГТО, около пятисот человек

выполнили отдельные нормати-

вы комплекса. На этой шахте

создан крепкий спортивный
коллектив.

Постановка спортивной и

физкультурной работы на шах-

те может служить хорошим при-

мером для других коллективов

производственного объедине-
ния «Леиинградслаиец». Об
этом шла речь иа заседании,

проходившем в парткоме объ-
единения. В заседании участво-

вали руководители предприя-

тий, секретари партийных орга-

низаций, профсоюзные, комсо-

мольские, партийные работни-
ки.

Отмечалось, что в этом году

в объединении ослабла работа
по сдаче норм ГТО. На шахте
«Ленинградская» сдали их все-

го 203 человека. Нынче к орга-
низации этого дела еще не

приступали. Такое же положе-

ние и на шахте имени С. М.
Кирова, ремонтно-механиче-
ском заводе, в погрузочпо-

транспортном          управлении.
Партком объединения обязал
секретарей партийных органи-

заций, руководителей предприя-
тий взять под неослабный кон-

троль физкультурно-массовую
работу, привлечь большее чис-

ло  людей  к сдаче  норм  ГТО.

СОРЕВНУЮТСЯ    ШЕФЫ
Шефы из ленинградских организаций трудятся на по-

лях совхоза «Аврора». Для лучшей организации их труда, для
увеличения заинтересованности в работе каждого из них пар-
тийная и профсоюзная организации хозяйства разработали поло-
жение о социалистическом соревновании между коллективами
шефствующих организаций. В нем предусмотрено безусловное
выполнение нормы за пятидневку, качество заготовленного се-
на, чистота убранных полей, уцладка сена на краях полей в
скирды не менее 6 тонн каждая и стога не менее 4 тонн без
впадин и седловин, отсутствие нарушений трудовой дисциплины.

За три последних пятидневки подведены итоги соревнования.
Дважды победителями были названы работники научно-произ-
водственного объединения «Ритм», которым руководит здесь
Николай Алексеевич Барашков. В их честь поднят флаг трудо-
вой славы, им вручен переходящий вымпел.

Ход соревнования отмечается в «молниях». Листках трудо-
вой славы.                                                               А. ГИНДОВА.
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ПО  РОДНОЙ    СТРАНЕ

ГРУЗИНСКАЯ ССР. и
ночью, и в шторм, непогоду
и туман спешит к кораблям
лоцманский катер. Свыше
двух тысяч кораблей прини-
мает за год Батумский мор-
ской порт — самые южные
морские ворота страны. В
нынешнем году его посетило
уже около 500 судов под
флагами многих стран мира.

Отлично трудятся батум-
ские портовики, в распоря-
женНи которых высокопроиз-
водительная техника.

С начала года сверх пла-
на перевезено свыше 32 ты-
сяч тонн народнохозяйствен-
ных грузов. За счет досроч-
ной обработки кораблей
сэкономлено более 1270 ча-
сов стояночного судовре-

мени.
НА СНИМКЕ: обработка

грузов прямым вариантом:
борт судна-вагон.

Фотохроника ТАСС
•

СТАЛЬ ДЛЯ ЭЛЕКТРО-
ДВИГАТЕЛЕЙ
ЧЕРЕПОВЕЦ (ВОЛОГОД-

СКАЯ ОБЛАСТЬ). На ме-
таллургическом заводе впер-
вые в отрасли разработана
и освоена технология вы-
плавки в обычных мартенах
стали для производства
электродвигателей. Это поз-
воляет без крупных затрат
увеличить выпуск специаль-
ного металла, необходимого
электротехнической промыш-
ленности, на сотни тысяч
тонн в год. До сих пор его
удавалось получать только в
электропечах. Каждая тонна
электротехнической стали,
выплавленной в мартенах^,
оказалась на десять рублей
дешевле, а качество металла
повысилось. Кроме того, при
прокатке каждой тысячи
тонн такой стали ее потери
уменьшились на сорок тонн.

(ТАСС)
•

Почетный заказ выполня-
ет коллектив Пермского до-

мостроительного комбината.
Здесь начато производство

сборноразборных домов-об-
щежитий для строителей
БАМа.

НА СНИМКАХ: фасад до-
ма-общежития; одна из жи-

лых комнат (слева).
Фотохроника ТАСС

-н|АША комиссия Совета
прошлого созыва со-

стояла из 1 1 человек. Среди них

были 4 медицинских работника
и 7 производственников. 30 про-

центов депутатов составляли

молодые люди в возрасте до 30
лет. Среди них были и впервые

избранные. Все это требовало
четкой организации работы. В
первые дни после выборов мы

составили персиективный план,

а затем на его основе — квар-

тальный.
Разрабатывая перспектив-

ный план, депутаты опирались

на соответствующий план ра-

боты городского Совета, план

экономического и социального

развития города и района на
девятую пятилетку. Учитыва-
лись также задачи, поставлен-

ные перед местными Советами в

Законе Верховного Совета
РСФСР об охране здоровья, а

также в решении исполкома

Ленинградского областного Со-
вета об улучшении медицинско-

го обслуживания населения в'
свете требований XXIV съезда

КПСС.
Такой подход к планирова-

нию продиктован требованиями
жизни. Охрана здоровья насе-

ления в Советском Союзе обес-
печивается комплексом соци-

ально-экономических и медико-
санитарных мероприятий, про-

водимых партией и правитель-

ством. Они отражены в перс-

пективных и текущих народно-

хозяйственных планах, регла-

ментируются специальными

нормативными актами. И депу-

таты обязаны учитывать все это

в своей повседневной практиче-

ской работе. Такой подход к

делу  и приносит успех.

В плане было предусмотрено

проведение широких оздорови-

тельных и профилактических
мероприятий, забота об охране

здоровья подрастающего поко-

ления и инвалидов войны, соз-

дание на производстве и в бы-
ту надлежащих санитарно-ги-

гиенических условий, профи-
лактика         производственного

травматизма и профессиональ-
ных заболеваний, проведение

мероприятий по оздоровлению

внешней среды и другие проб-
лемы. .

Конечно, решить их депутаты

одной постоянной комиссии не

в силах. В наших планах мы

всегда предусматриваем изуче-

ние и обсуждение узловых во-

просов с участием других по-

стоянных комиссий городского

и сельских Советов, а также

широкого    актива    обществен-

ных организации и коллективов

трудящихся.

Совместными усилиями депу-

таты постоянных комиссий по

здравоохранению и социально-

му обеспечению, по торговле и

общественному питанию, а так-

ДЕПУТАТЫ И ШИЗНЬ

НА ОСНОВЕ
ПЛАНА

Постоянная комиссия

Сланцевского городского

Совета депутатов трудящих-

ся по здравоохранению и

социальному обеспечению,
возглавляемая депутатом

Л. Д. Николаевой, накопи-

ла богатый опыт работы.
Л. Д. Николаева делится

опытом  работы комиссии.

же по народному образованию
проверили, как выполняется

решение горисполкома об ор-

ганизации горячего питания в

школах. Были отмечены недо-

статки: плохой пищеблок в

школе № 3, не все было нала-

жено в школе № 12. Горячим
питанием в школах города
пользовалась только половина

учащихся. Многое сейчас уда-

лось поправить. Горячее пита-
ние стали получать 70 процен- |

тов школьников. Введена в экс- "
плуатацию столовая в школе

№ 3. Организовано горячее пи-

тание в Рудиенской школе.

Совместно с постоянной ко-
миссией горсовета по промыш-

ленности мы готовили и обсуж-
дали вопрос об условиях тру-
да и медицинском обслужива-
нии рабочих шахты имени С. М.
Кирова объединения «Лении-
градсланец». В работе комис-
сий принимали участие руко-
водители объединения и обще-
пита, специалисты поликлини-

ки, санэпидстанции, ВТЭК. Вме-
сте с постоянной комиссией по
жилищно - коммунальному хо-
зяйству и благоустройству и
внештатным оргинструктор-

ским . отделом горисполкома

изучили работу домовых и
уличных комитетов по благо-
устройству   и санитарному со-

стоянию. И здесь удалось сде-

лать многое.

Однако далеко не все реко-

мендации постоянных комиссий
выполнены. На выездном засе-

дании в Пелешском сельсовете

наша комиссия обсуждала во-

прос о работе Пелешского и

Гостицкого медпунктов. Рабо-
та их после критических заме-

чаний улучшилась. А вот в ны-
нешнем году эти медпункты

уже несколько месяцев не ра-

ботают из-за отсутствия персо-

нала.

Не расширено помещение

здравпункта на регенератном

заводе,  нет в нем телефона.
Эти и другие решения, при-

нятые комиссиями, но не вы-
полненные, мы с контроля ие

снимаем. Они включены в наш
новый перспективный план,

разработанный на очередной
XV созыв.

Главное внимание депутаты

по-прежнему будут уделять за-
дачам, вытекающим из планов
экономического и социального
развития города и района в де-

вятой и десятой пятилетках. А
сейчас перед нашей комиссией
стоит ответственная задача —

принять участие в подготовке
на сессию Сланцевского город-
ского Совета вопроса о том,
как в городе и районе выпол-
няется Закон Верховного Со-
вета РСФСР о здравоохране-
нии. И здесь мы рассчитываем
на помощь депутатов других
комиссий горсовета, широкого

актива'
Рассказ записал

И. СТЕПАНОВ.

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИЙ

« ВРЕМЯ     ТРЕБУЕТ 1>

На корреспонденцию под таким заголовком, опубликованную
в «Знамени труда» 1 июля, отвечает первый секретарь ГК
ВЛКСМ Александр Лукьянов:

«О работе комитета ВЛКСМ совхоза «Аврора», о недостат-

ках в ней' неоднократно поднимался вопрос в беседах с секрета-

рем партбюро совхоза А. Н. Лисаковой. По ее словам, секретарь

комитета ВЛКСМ Евгений Киверов не мог с полной отдачей за-

ниматься всеми вопросами комсомольской жизни потому, что

имел много других нагрузок. Горком комсомола предложил осво-

бодить его от некоторых из них, к нам не прислушались. Евгений
Киверов вызывался в ГК ВЛКСМ, с ним беседовали работники
аппарата горкома комсомола по текущим вопросам комсомоль-

ской жизни.

Сланцевский ГК ВЛКСМ считает, что критика в адрес горко-

ма по поводу работы школы комсомольского актива правильная.

В этом, году школа комсомольского актива начнет работать с ок-

тября, в связи с тем, что отчетно-выборная кампания в комсо-

мольских организациях будет проходить в августе —сентябре.
Разбор и обсуждение корреспонденции состоялось на аппарат-

ном совещании горкома ВЛКСМ, намечены практические меро-

приятия для устранения указанных недостатков».

Никто не забыт,

и ничто не забыто!

ПОИСК
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Давно минули дни кровавых

расправ, творимых фашистами
над советскими патриотами в

Сосновой роще у песчаного

карьера. Многие там отдали

свои жизни. Созданная группа

по сбору сведений о погибших
в этой роще получила сведе-

ния о том, что в карьере погиб-
ли следующие граждане: А. С.
Байкова, 3. А. Баушева, Н. Ф.
Кириллова, Е. А. Петров из де-

ревни Луговец, М. Я. Заруба-
ев, В. Д. Иванов из поселка
Сланцы, Я. Я. Павлов, А. Ер-
милов из деревни Глазова Го-
ра, А. С. Журавлева, А. Ми-
хайлова, Т. Е. Журавлева,
А. С. Крупенина, И. М. Мнхай-'
лов, Е. Т. Михайлова из дерев-
ин Вязище, Н. Н. Батуров,
Б. А. Филиппов, В. Иванов,
Е. Иванова, С. П. Иванова,
Н. Сергеев, 3. Сергеева, Н. По-
дуров, Архипов, Архипова,
Маркитанов из деревни Рыжи-
ково.

Но это далеко не все. Необ-
ходимо продолжить поиск по

сбору сведений о тех, кто поко-
ится под сенью сосен рощи. Об-
ращаемся с просьбой ко всем
гражданам, кто может допол-
нить этот скорбный список, со-
общите членам поисковой груп-

пы и в горисполком.
Ф. ЧУРКИН,
член группы.

ммтттт цм" 11"""""'

ДЕЛА    ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

СЛОВО   ЛЕКТОРА
Массовые средства пропаган-

ды, особенно радио и телевиде-
ние, печать и кино, распола-
гают огромными возможностя-
ми оперативной и убедительной
информации. Но живое слово
лектора сегодня, как и прежде,
служит важным источником
знаний, помогает людям полу-
чать ответы на интересующие
их вопросы, выполняет огром-
ную мобилизующую и органи-
зующую роль.

Как же поставлена лекцион-
ная работа среди трудящихся
цементного завода?

Первичная организация об-
щества «Знание» на заводе на-
считывает в своих рядах 44 че-
ловека. Это в основном инже-
нерно-технические работники
заводоуправления и цехов. Свою
лекционную работу организация
планирует, как правило, на по-
лугодие. Лекторам приходится
читать лекции на занятиях школ
коммунистического труда и в
цеховых коллективах. Часто
выступают с лекциями по эко-
номике производства, вопросам
морали и права, научно-техниче-
ской тематике лекторы Ф. В.
Иванова, В. В. Прусов, Е. С.
Борисова, И. А. Садовенко,
Б. Я. Рахмнлевич. Их лекции
интересны, насыщены местны-
ми примерами.

Отличаются умелым методи-
ческим построением выступле-
ния лекторов Р. М. Ивановой и
В. П. Сокол по технологии про-
изводства цемента для участни-
ков экскурсий, учащихся обще-
образовательных школ, ГПТУ-
15. Их выступления разделены
на две части: теоретическое
ознакомление с материалом те-
мы по схемам и чертежам и
практический показ производст-
венного процесса.

В нашей организации стало
традицией проведение публич-
ных отчетов о творческих и ту-

ристических командировках и
поездках. С большим интересом

трудящиеся завода прослушали

выступления Е. С. Борисовой,
Л. Т. Шутовой, В. И. Синявина
о туристической поездке по ме-

стам боевой славы Великой Оте-
чественной войны (Минск —

Брест — Хатынь — курган

Славы). Лектор И. В. Ионина
несколько раз выступала перед

работниками цеха КИП и авто-
матики, лаборатории и других
цехов с рассказом о поездке в
Египет. Свои выступления она

сопровождала   показом    собст-

венных диапозитивов. После
посещения выставки «Связь-75»
в Москве /она выступила в це-
хе КИП и автоматики и в отде-
ле энергетической службы заво-
да. Выступают с отчетами Б. Я.
Рахмнлевич, Е. Ф. Макарова и
другие, побывавшие на выстав-
ках и за пределами нашей Ро-
дины.

Особо необходимо отметить
работу воспитателя заводского
общежития Е. Т. Цветковой,
начальника карьера известняка
И. Г. Симановича и секретаря
парторганизации карьера Ю. А.
Шатровского, которые много
внимания уделяют лекционной
работе. Тематика выступлений
в этих подразделениях разно-
образная и составляется по за-
явкам и запросам аудитории.

Большую помощь в пропа-
ганде медицинских знаний сре-
ди трудящихся оказывает заве-
дующая здравпунктом завода
Ю. В. Хинина.

Первичная организация об-
щества «Знание» не забыла и
заводскую радиосеть. Два раза
в неделю выступают лекторы.
Тематика выступлений по радио
многогранна: звучит слово но-
ваторов производства, идет об-
мен передовым опытом, раскры-
вается экономика предприятия,
подводятся итоги социалистиче-
ского соревнования между це-
хами и с Липецким цементным
заводом и т. д.

Но не все у нас идет гладко.
На заводе на хорошем счету
находится большой коллектив
цеха обжига, который задавал
тон в идеологической работе,
да и сейчас, по отчетным дан-
ным, он не в отстающих. Но
жаль, что идеологическую рабо-
ту в основном в цехе ведет сек-
ретарь партийной организации
Д. М. Высотин, подсобный
транспортный рабочий, А где
же специалисты? Каково их
участие в этом благородном и
нужном деле? Почему они не
участвуют в лекционной ра-
боте?

Цементники приняли повы-

шенные обязательства, стремят-
ся досрочно завершить пятилет-
ку и встретить новыми успеха-
ми XXV съезд нашей партии. В
цехах предприятия будет и
впредь громко звучать живое
слово лектора, призывать тру-
дящихся к новым трудовым по-
бедам.              В. РЫЖАКОВ,

зам. секретаря     партбюро
цементного завода.
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ВЕЛОСИПЕДИСТ,
БУДЬ ВНИМАТЕЛЕН!

Один из читателей пишет в ре-

дакцию: «В темное время суток

велосипедисты не включают свет,

движутся далеко от обочины или

бордюрного камня. Но особенно не-

допустимо, когда едут по два, три

человека в ряд, занимая почти

всю проезжую часть, мешая про-

езду других видов транспорта. Ко-
гда им сделаешь замечание, они

отвечают грубостью...».
Да, есть чем возмутиться авто-

ру письма. Ведь в подобной до-

рожной ситуации водители авто-

мобилей или мотоциклисты могли

в любую минуту попасть в ава-

рию сами или оказаться вынуж-

денными выехать на тротуар, где

идут пешеходы.

Впрочем, велосипедисты-нару-
шители чаще всего ставят под

удар себя. 2 мая 1975 года в час

ночи на дороге Выскатка— Сижнс
Сандова с подругой катались на

мопеде без . света и были сбить
мотоциклом. В результате наезда

Саидова и пассажир мотоцикл;

длительное время находились г

больнице.
12 июня Г. В. Большаков ка

тался на мопеде. Решил развер-

нуться, но не убедился в безопас-
ности маневра перед железнодо-

рожным переездом на Кингисепп-
ском шоссе и был сбит объезжав-
шей   его   автомашиной   ГАЗ-51.

Причины этих происшествий —

несоблюдение правил дорожного

движения и невнимательность.

Особенно часто нарушают вело-

сипедисты правила движения, пе-

реезжая перекрестки. Забывают,
что для левого поворота или раз-

ворота на перегонах улиц нужно

сойти с машины и вести ее рядом

с собой. Нарушения этого прави-

ла приводят к тяжелым последст-

виям. Так, 5 июля 1975 года в

1 1 часов 30 минут на перекрестке

улиц Жуковского и Ломоносова
водитель велосипеда А. С. Захар-
цев в состоянии алкогольного опь-

янения выехал на перекресток

при наличии помехи справа и

столкнулся с мотоциклом. Владе-
лец велосипеда с сотрясением го-

ловного мозга и переломом левой
теменной кости госпитализирован.

Водитель мопеда С. М. Сивов
15 июля создал аварийную обста-
новку на перекрестке улиц Кирова
и Ленина, не пропустил транспорт,

идущий справа. И только благо-
даря своевременным мерам, кото-

рые принял водитель автомашины,

был предотвращен наезд.

В нашем городе и районе по-

стоянно растет число владельцев

мопедов и велосипедов. Как пра-

вило, это молодежь, подрост-

ки. Родители, покупая мопед в по-

дарок, должны помнить, что он

является источником повышенной
опасности не только для их сына,

но и для окружающих.

Нужно учесть, что на велосипе-

дах разрешается ездить по улицам

городов и автомобильным доро-

гам подросткам не моложе 14 лет,

а при установке на нем двигате-

ля — с 16 лет. Прежде чем сесть

на велосипед, надо изучить прави-

ла   дорожного   движения.

Всем велосипедистам надо иметь

удостоверение на право управле-

ния и хорошо знать правила, что-

бы избежать нарушений и неиз-

бежных жертв при них. Лица, не

имеющие удостоверений на право

управления и катающиеся на не-

исправных велосипедах и мопедах,

привлекаются к административной
ответственности.

В. АНДРЕЕВ,
начальник  ГАИ  Сланцевского
ОВД.

Где-то с ним можно согласить-

ся. Ведь на двух дворах фермы
311 коров — это большое хозяйст-
во, а он один во главе его. То од-

Н]ЕРМА  МОРДИ    расположена       Л. К. Виноградова   приехала   в       Что греха таить, не все идет но-

^"^ довольно далеко от централь-   деревню    всего    три   года  назад,   ка гладко в коллективе. Особенно
ной^  усадьбы   совхоза    «Осьмин-   Сначала трудно было приучить ее   это бросается в  глаза, когда за-

ский». Но эта отдаленность не по-   к распорядку,   установленному на   ходишь в красный уголок. Небла-
меха в работе ее  коллектива.    С   молочнотоварной  ферме.   Опазды-   гополучно здесь с наглядной  аги-

начала года она удерживает пер-   вала,   прогуливала,  иногда  выпи-   тайней, слаба гласность соревнова-

венство     в    соревновании  между   вала. Не раз была она    в    роли   ния.

фермами совхоза. Доярки Любовь   «подсудимой»   на рабочих собра-      __ \\ й хватает времени, текучка

Кирилловна   Виноградова,  Мария   пнях фермы, но ничто не помога-   заедает,   __ сетует  Борис Сергес-

Михайловна Попова, Валентина ло. Но вот как-то раз подошел к В | 1Ч Ильин. __ Трудно за всем ус-

Константиновна Рыжих, Людмила ней бригадир и просто, по-челове-   лсдить.

Александровна Никитина, Нина чески сказал: «И не надоело тебе,
Яковлевна Романовская занимают Любовь Кирилловна, быть на соб-
ведущие места в соревновании раниях в роли нровнинвшегося

доярок фирмы «Родина». По при- школьника? Ведь ты же отличный
бавке надоев   молока к  тому  же   мастер своего дела, могла бы но-

периоду прошлого года   они уве-   мочь мне,   возглавила  бы   борьбу   но не ладится, то другое. Вот   и
за высокие надои».                            сейчас озабочен бригадир: на про-

тяжении  трех  дней  недодали  го-

=   сударству 5.600   килограммов   мо-

лока. Не работают на полную мощ-

ЖИВОТНОВОДСТВО —   иость  холодильники,   молоко  бы-
у   п д  р ^ у р)   стро закисает,  молокозавод с по-

вышенной   кислотностью  не   при-

ф                             иимает,    приходится    давать  его

телятам.

1и   ' ] 1. Ц Ы Е.       — Обращались  мы к спецнали-

III ЛХ ^ 1 1 1 1 Ц   стам  «Сельхозтехники»,    но ..пока

----   никаких сдвигов. У людей просто

руки опускаются. Какой бы добро-
совестной и опытной ни была до-

ФРОН т

ренно лидируют.

На ферме работает устойчивый
и слаженный коллектив животно-

водов, возглавляемый коммуни-

стом Борисом Сергеевичем Ильи-
ным. Четыре года назад дела на

ферме не  ладились,   некого было                             ^

поставить  бригадиром.     И  тогда

Борис   Сергеевич  вызвался  взять   ■««*/««/ /ъцв  ■■ г*|||л ■■

этот  трудный  участок в свои  ру-    ОГ               I тп         &■ П 1/1 *•

ки,     оставив   пост  управляющего   О Ц О Л Ц III XI С Г1 |1
отделением.                                        _________________ ^ ___________

Многое пришлось сделать, что-

бы поправить положение дел на Может быть, стыдно стало жен-

ферме, но больше всего пришлось щине, что с ней так просто, без
работать с людьми. Ведь люди в воспитательных ноток поговорил я Р ка . "о если ей ие создать не-
деревне в основном приезжие, бригадир, человек, который пе раз обходимых условий для выполне-

разные.                                               сам доил ее группу коров,  когда   ния намеченного, то ничего у нее

— Дисциплина хромала, — го-   она не выходила на дойку. А мо-

вбрит Борис Сергеевич. — Перед-   жет б ыть ' поняла, что разменива-
ет свою жизнь на мелочи? Трудно

ко появлялись доярки на дойку в   ска з ать>    но только иауТ р 0 пере д

нетрезвом виде, а то и совсем не   дойкой зашла она к нему и, опу-

выходилп иа работу. Что тут было   стив глаза на осунувшемся за бес
делать?..                       ■>

Единственный и правильный
путь выбрал в сложившемся поло-

жении дел на ферме коммунист,

молодой бригадир. Он начал с ос-

новного  —  воспитания  кадров, с

сонную ночь лице, тихо пронзиес-

ие получится, — с болью в голо-

се говорит бригадир.

. Ну, а где же главные специа-

листы хозяйства, в частности,

главный инженер А. П. Бацула
и главный зоотехник  В.   В.  Бал-

ла: «Поняла, Сергеич, спасибо, что   бышев?    Редко     они  бывают  на

поверил. Не подведу».                       ферме. Не балуют своим посеще-

— Теперь Виноградова — одна   ™1м„^!Ш0 ™„в °.^! С п ,Йд К гЛЛе1™ В
из   лучших   доярок   в   хозяйстве.
Она    первая    поддержала   почни

личного примера, с кропотливой   дубокских доярок бороться за пу-

повседневной работы с ними. По-   довые надои в летний период,

нимал он, как руководитель кол-   Сейчас ее суточные надон от ка-

лектива, что ни прогрессивная тех-   Ж дой коровы составляют 14 ки-

нология,  ни совершенная механн-   лограммов.    Только   за   10   дней

секретарь партбюро Р. А. Григорь-
ева, которая, кстати, закреплена

от партбюро за этой фермой, и

председатель рабочкома Е. С.
Проворова. А если и бывают, то

набегом. Только невниманием

можно   объяснить,  что  на   ферме
зация  не  помогут,  если не будет   ИЮ ля ею получен  от каждой ко-   висят личные карточки доярок еще
налажена  дисциплина,  если  каж

дый работник не проникнется чув-

ством, что от него зависит успех

дела в целом на ферме.
Нарушителей обсуждали на ра-

ровы   141  килограмм,  причем   все

молоко — высокого качества.

с обязательствами па 1974 год. Не
успевает за всем бригадир, так

ему надо помочь.

На ферме, кроме Б. С. Ильина,
работают еще 3 коммуниста, дей-

Но не столько это, сколько дру

гое так радует бригадира. Ведь те

перь Л.  К. Виноградова сама бо
бочих  собраниях,  рисовали   их  в   рется с теми кто мешает работать   ствует   партгруппа.   Но   ведущей,

ударно.   Ведь   коллектив     фермы   организующей роли ее ие чувству-
Морди борется за звание коллек-   ется -  Каждый коммунист  сам  по
тива    коммунистического     труда.

Для этого надо, чтобы все работа-
ли    хорошо,  равнялись  на  своих

передовиков.

«колючках». Но ничто не давало

таких действенных результатов,

как беседа бригадира с провинив-

шимися. И тут, думаю, уместно

привести такой пример.

ишшпшпшшшшнииишшпшнпп!

себе, н в этом один из просчетов

партийного бюро хозяйства и его

секретаря Р. А.  Григорьевой.
А. БЕДОВА.

■иииишпишнтшншнпниттшшпшшиттиинмнншш

новоети.факш.еобытия ., ^1
НОВОСЕЛЬЕ

Улица Кирова — главная

магистраль нашего города. Сей-
час она вся в зеленом убран-
стве, сверкает витринами ма-

газинов, красуется многоэтаж-

ными домами. На зтой улице

новоселье: строители подгото-

вили подарок для работников
СМУ треста «Коксохиммон-
таж». И вот 18 июля — засе-

ление...

Утро. Нет еще и восьми ча-

сов, а уже появилась первая

автомашина с домашними ве-

щами слесаря-монтажника

А. Ф. Нрокопьева. За ней по-

тянулись и другие машины.

Двор возле дома быстро запол-

нился. В 9 часов появились

представители домоуправления

и строителей. Прямо во дворе

поставлен стол. Здесь — штаб

заселения, выдаются ключи от

квартир. Заместитель началь-

ника СМУ треста «Коксохим-

монталс» Е. Н. Уточкин объяв-

ляет порядок заселения. В нем

есть и новшества: новосел

принимает квартиру в присут-

ствии комиссии, в состав ко-

торой входят строители, сан-

техники и т. д.

Вместе с членами комиссии

входим в первый подъезд на

пятый этаж. В тетради масте-

ра П. А. Федорова появляется

запись, сделанная новыми

квартиросъемщиками: «Пре-

тензий не имеем».

Начальник участка № 3,

возводившего этот дом, В. П.

Цухлов говорит:

— Все коммуникации гото-

вы к эксплуатации.

Итак, еще десятки семей

сланцевчан получили благо-

устроенное жилье. С новосель-

ем вас!
А. ФИГУРИН,

рабкор.

ПО    СЛЕДАМ    НАШИХ    ВЫСТУПЛЕНИИ

,, НЕОПРАВДАННЫЕ     ПОМЕХИ"
В № 124 «Знамени труда» под заголовком «Неоправданные

помехи» была опубликована корреспонденция Е. Монастырюка.
В ней шла речь о том, что руководители совхоза «Сланцевский»
не заботятся о бытовых условиях рабочих, направленных цемент-

ным заводом на заготовку кормов.

Директор совхоза В. А. Чижов сообщает, что корреспонден-

ция обсуждена на собрании работников автогаража. Факты, из-

ложенные в ней, признаны правильными. Чтобы улучшить пита-
ние рабочих, принимаются меры для открытия новой столовой
в Загривье. На дальний покос в Темницы для рабочих посыла-

ются газеты и журналы.

ПЯТИЛЕТКУ— ДОСРОЧНО/

НА ТРУДОВОМ КАЛЕНДАРЕ -
Г   О   Д    1    9   7   6
В конце прошлого года цех сероочистки

комбината «Сланцы» выполнил пятилетний
план, и сейчас на трудовом календаре химиков
вторая половина первого года десятой пяти-
летки. В авангарде социалистического соревно-
вания здесь идут ветераны. Большой опыт
помогает им. В числе передовиков в цехе на-
зывают имена операторов плавки серы В. В.
Грузнова, И. П. Гончаренко, В. И. Федотова,
Н. И. Солонкина, машинистку воздушных
компрессоров В. Я. Константинову, старших
операторов коммунистов депутата городского
Совета Е. Г. Артемьеву, А. Ф. Брынского.

НА СНИМКАХ: регенераторы цеха серо-

очистки. Старший оператор Александр Федо-
рович Брынский. Коллектив смены, которым

он руководит, за первое полугодие этого года

выплавил сверх плана более 16 тони серы и

уже выполнил свое годовое социалистическое

обязательство.

Передовики соревнования операторы (слева
направо) И. П. Гончаренко, В. И. Федотов,
Н. И. Солонкии.

Фото Ю. Терентьева.



ОТЛИЧНЫМИ вкусовыми каче-

ствами обладает свинина. Для
увеличения ее производства необ-
ходима высокая обеспеченность
свиноферм кормами. Немалую
роль в этом деле играет сбор пи-

щевых отходов на предприятиях

торговли, общественного питания

и у населения. Достаточно ска-

зать, что одна тонна пищевых от-*

ходов заменяет 250 килограммов

зерна.

В 1974 году в Сланцах было со-

брано 1.205 тонн пищевых отхо-

дов, на которых в совхозе «Ро-
дина» откормлено 350, в сов-

хозе «Сланцевский» — 1.478 сви-

ней. Это дало сланцевчанам

донолннтелыш 300 центнеров сви-

ного мяса.

Возможности этого источника

увеличения мяса могут быть зна-
чительны, если все граждане ста-

нут собирать пищевые отходы в

бачки или же выносить в маши-

ны, а не выбрасывать их вместе с
мусором. Но они зачастую ие мо-

гут этого сделать: нет условий.
Начальники ЖЭК, ЖКК, управдо-
мами, комбинат благоустройства
несерьезно относятся к этому важ-

ному делу.

Вот некоторые факты. Ежеднев-
но утром и вечером к домам
№ 1-а по улице Гагарина, № 46-6
по улице Кирова, №№ 4, 10, 12 по

■ улице Баранова подходит машина

комбината благоустройства. Вме-
сте с мусором в эту машину жиль-
цы домов выбрасывают и пище-

вые отходы.

Оказывается, в течение трех ме-

сяцев ЖКК треста № 63 не может
подыскать человека на эту рабо-
ту. Что греха таить, труд сбор-
щика пищевых отходов хлопот-

ливый. Надо перетаскать на себе

ЦЕННЫЙ   КОРМ
;; /-;:   на   темы  дня   ------

не один десяток тяжелых бачков
во двор, сгрузить их в машину,

где-то эти бачки вымыть и снова

разнести по лестничным площад-

кам домов.

Шофер комбината благоустрой-
ства Ф. А. Логинов в. нюне вы-

ехал подменным на маршрут с не-

оборудованным для приема пище-

вых отходов кузовом. В течение

12 дней жильцы выбрасывали в

машины с мусором и пищевые от-

ходы. Чтобы не допустить этого

безобразия, требовалось всего лишь

отгородить для отходов кузов де-

ревянным щитом. Могли это сде-

лать и ЖЭК № 2 и в комбинате
благоустройства, и наконец сам

Ф. А. Логинов?
Недобросовестно относился к

своим обязанностям и другой во-

дитель комбината — В. П. Дуры-
манов. Были случаи, когда по его

вине не убирались отходы в шко-

ле № 10: он ие выходил на рабо-'
ту. 4 июля Дурыманов совершил

прогул, пьянствовал, скандалил в

семье. За это 9 июля народным

судьей он был арестован на 10
суток.

Незаинтересованность шоферов
комбината благоустройства в сбо-
ре пищевых отходов объясняется
просто: эта работа им не оплачи-

вается. Своим письмом Минжил-
комхоз. Министерство совхозов и
Министерство торговли РСФСР от

26 января 1973 года разъяснили

управлениям коммунального хо-

зяйства облисполкомов, что в со-

ответствии с постановлением ЦК
КПСС и Совета Министров СССР

предложено откормочным хозяй-

ствам, использующим пищевые от-

ходы, оплачивать с января 1973
года предприятиям и организаци-

ям, занимающимся сбором этих

отходов у населения, труд работ-
ников домоуправлений по И руб-
лей за каждую тонну сданных пи-

щевых отходов. Из этой суммы

выплачивать          непосредственно

сборщику не менее 9 рублей 50 ко-

пеек за каждую тонну собранных
в жилых домах и сданных откор-

мочным хозяйствам пищевых от-

ходов, сохранив прежнюю оплату

труда, а управдомами, начальни-

кам ЖЭК, ЖКК, командантам —

по 1 рублю 50 копеек.

Решением Леноблисполкома от

25 декабря 1974 года за № 462

управлению коммунального хозяй-

ства Сланцевского горисполкома

утверждено задание на 1975 год

по сбору и вывозу пищевых отхо-

дов пз домоуправлений, детских и

школьных учреждений и органи-

заций общественного питания в

размере 2.020 тонн, в том числе от

населения 460 килограммов. ■ Вы-
возка пищевых отходов из домо-

управлений и организаций обще-
ственного питания производится

автотранспортом управления ком-

мунального хозяйства на рас-

стояние до 15 километров бесплат-
но, а свыше 15 километров — за

счет хозяйства-потребителя.
Совхозами «Родина» и «Слан-

цевский» весной 1975 года допол-

нительно закуплено и выдано уп-

равляющим домами,  начальникам

ЖЭК и ЖКК 1.300 бачков иа сум-
му 2.390 рублей.

В большинстве своем сланцев-

чане добросовестно относятся к

сбору пищевых отходов. К сожа-

лению, находятся и такие, кто в

бачки с пищевыми отходами вы-

брасывает трянки, бумагу, короб-
ки, . спички, окурки, консервные

банки, электролампочки. Попада-
лись даже вилки и кухонные но-

жи. Все эти «несъедобные пред-

меты» могут причинить существен-

ный вред животным.

В работе но сбору пищевых от-

ходов имеются недостатки и нере-

шенные проблемы. Это и несвое-

временный вывоз отходов из дет-

ских учреждений, и выпуск иа ли-

нию комбинатом благоустройства
транспорта, не оборудованного
для сбора, и многое другое. При
ЖЭКах, ЖКК и домоуправлениях

нет помещений для мытья и хра-

нения тары. Все это создает опре-

деленные трудности, вызывает не-

желание дворников и сборщиков
работать с пищевыми отходами.

Большая роль в должной орга-

низации этой работы принадлежит

начальникам жнлищно-эксплуата-

ционных и жилищно-коммуналь-

ных контор, управляющим дома-

ми. Это они в первую очередь

должны привлекать население к

сбору качественных пищевых от-
ходов, проводить с домохозяйка-
ми разъяснительную работу. По-
мочь нм в этом призвана общест-
венность — члены домовых и

уличных комитетов и другие ак-

тивисты ЖЭК, ЖКК и домоуп-

равлений.
В. СОКОЛОВ,

уполномоченный Ленинград-
ской конторы по заготовке не-

плановых кормов.

Вести нз стран социализма

БИТВА ЗА УРОЖАЙ
Белград. (Собств. корр.

АПН). Нынешний урожай
зерновых в Югославии при-

ближался, по оценкам спе-
циалистов, к прошлогоднему
рекордному уровню. На бе-
ду как раз ко времени
жатвы на основные зерновые

районы обрушились пролив-

ные дожди, во многих местах
с градом и порывистыми вет-
рами. Кое-где град выбил на
корню до 20 процентов зер-
на. Полегли тысячи гектаров

пшеницы и ячменя.

Сейчас погода улучшилась.
Земледельцы используют

каждый погожий час. Девиз
битвы за урожай: «Не поте-

рять ни одного зернышка!»
По сообщениям газет, намо-
лоты в ряде районов непло-

хие. 35 центнеров ячменя и

40 центнеров пшеницы с гек-
тара собирает, например,

аграрио-промышленный ком-
бинат «Вршачки Ритови» в

Банате. Столько же полу-
чают на круг механизаторы

«Панонии» — одного из от-

делений агрокомбината «Бел-
град». По 66 центнеров пше-

ницы отечественного сорта

«бисерка» намолачивают с

гектара хлеборобы агроком-
бината «Суботица». За быст-
рейшее завершение жатвы

борются все механизаторы,
работающие на полях обще-
ственного сектора.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Владимиру Александровичу
ПЛЕШАКОВУ

Поздравляем тебя с 30-ле-
тием. Желаем счастья, здоровья
и успехов в труде.

Мама, Тамара, Валя.

Марин Андреевне
СЕМЕНОВОЙ

Поздравляем    Вас    с    50-ле-
тием. Желаем большого счастья
н здоровья на многие годы.

Коллектив сварочного уча-
стка   цеха    металлоконст-
рукций СМУ треста   «Кок-
сохиммонтаж»

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 22 ИЮЛЯ
9.50 — Вл. Амлинский, Е. Прие-

мыхов. «Иван и Алтыичач».
Телевизионный спектакль. Цв.
тел. 11.00 — «Ваше мнение».

Цв. тел. 12.00 — «Новости с орби-
ты». 14.15 — Программа передач.

16.25 — «Наука сегодня». Акаде-
мия наук Литовской ССР. 16.55 —

«Фильм — детям»: «Всадники». Те-
левизионный          художественный
фильм, 1-я серия. 18.00 — Ново-
сти. 18.15 — Программа телевиде-

ния Польской Народной Республи-
ки, посвященная национальному

празднику польского народа Дню
возрождения Польши. Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — «Герой
на сцене и в жизни». Цв. тел. 22.40
— На Спартакиаде народов СССР.

14   И   н   О    1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22 июля

— «Всадник с молнией в руке».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
22 июля — новый цветной широ-

коэкранный кинофильм «Вей, вете-

рок». Начало в   17,   19, 21 час 30
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 июля

—  цветной художественный фильм
«Даурия». (Две серии). Начало в

И, 14.50, 18.10, 21 час. 23 июля —

Цветная кинокомедия «Те, кого

ищут». Начало в 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в 10
часов.

КЛУВ «ШАХТЕР^. 22 июля —

«В черных песках». Начало в 18,
20 часов.

Баскетбол. Мужчины. Финал. Пе-
редача нз Киева. Цв. тел. 23.00 —

«Новости с орбиты». По оконча-

нии  —  программа   передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 22 ИЮЛЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — «Навстречу XXV съезду

КПСС». «Когда резервы в дейст-
вии». «Из инкла «Лаборатория ка-

чества». О соревновании за эф-
фективность и качество выпускае-

мой продукции на предприятиях

Ждановского района. 19.00 —«Ма-
ленький концерт». Выступает поль-

ский ансамбль песни и танца

«Шленск». 19.35 — М. Горький —

«Дети   солнца».   Спектакль   Горь-

ковского академического театра

имени М. Горького. 1-е действие.
Цв. тел. 21.00 — Концерт мастеров

искусств. Поет  А. Храмцов. 21.30
—  Продолжение спектакля «Дети
солнца». 2 и 3-е действия. Цв. тел.

22.50 — Новости. Программа пере-

дач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 22 ИЮЛЯ
16.00  — Вечерняя    программа.

16.05  — «На зачарованных    пле-

сах».    Видовой   фильм.    16.55 —

Художественный             телефильм
«Всадники»,     1-я     серия.      19.25
—     «Эстонское кино сегодня».

22,00 — Цв. тел. Художественный
телефильм «Как закалялась

сталь»,    6-я    серия   (на эст.  яз.).

СЛАНЦЕВСКОЕ   СРЕДНЕЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ   УЧИЛИЩЕ    №    15

ОБЪЯВЛЯЕТ   ПРИЕМ

юношей и девушек в возрасте 15— 17 лет

с образованием 8 — 10 классов.

Училище готовит рабочих по специальностям:

1.  С трехгодичным сроком обучения и получением аттеста-

та зрелости:

МОНТАЖНИКОВ по монтажу стальных и железобетонных
нонструнций,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ строительных,

МАЛЯРОВ,
СТОЛЯРОВ,
МОНТАЖНИКОВ   КОНСТРУКЦИЙ-КАМЕНЩИКОВ,
ОБЛИЦОВЩИКОВ-ПЛИТОЧНИКОВ, МОЗАИЧНИКОВ.
2.   С десятимесячным сроком обучения (девушки и юноши

с образованием 10 классов):
ШВЕЙ-М0Т0РИСТ0К,
МОНТАЖНИКОВ по монтажу стальных и железобетонных

конструкций.

Прием документов производится приемно-й комиссией с 9 до

17 часов.

Адрес: г. Сланцы, ул. Кирова, д. № 18. Телефон № 2-18-80.

С П М К - 68

ТРЕБУЮТСЯ
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (мужчины),
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
МАШИНИСТЫ катков и насосов,

ЭЛЕКТРИК 5— 6-го разряда.
Обращаться в отдел кадров  по адресу:

ское шоссе, дом № 7.
Сланцев-

СЛАНЦЕВСК0Е   РАЙПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
молодежи в возрасте 17 лет и старше

с образованием 8 — 10 классов

на одногодичные курсы

в Ленинградское кооперативное училище.

Училище готовит: продавцов, продавцов-консультантов, зав.

отделами, зав. магазинами.

Прием в училище без экзаменов,   учащимся выплачивается

стипендия   и   предоставляется  бесплатное общежитие.
Правление.

СЛАНЦЕВСКОМУ   ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ,
МЕДНИК-ЖЕСТЯНЩИК,
ТОКАРЬ,
РАБОЧАЯ для уборки цехов,

САНТЕХНИК.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
СТОРОЖА,
ЛЕСНИКИ.
Обращаться по адресу: Зеленая Роща, дом № 12,

мехлесхоз '(автобус маршрута № 11, остановка «За-
готзерно») .

Коллектив участка № 1 СУОР-259 глубоко скорбит по пово-

ду трагической гибели начальника участка

СЕРОВА Николая Федоровича
и выражает соболезнование семье и родным покойного.

Коллективы треста № 38 и СУОР'239 треста № 38 с глубоким
прискорбием извещают о трагической гибели начальника участка

№ 1 СУОР-259
СЕРОВА Николая Федоровича

и выражают глубокое соболезнование родным И близким покой-
ного.

О дне похорон справляться по телефону № 2-28-42.
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